

## BOLETÍN DE PRENSA

### MÁS DE 60 ESTUDIANTES DE LA PARROQUIA LOS ENCUENTROS SE CAPACITARON EN EDUCACIÓN AMBIENTAL, CONSERVACIÓN Y CAMBIO CLIMÁTICO

**15 de marzo de 2023 (Los Encuentros- Ecuador).** A finales de enero, en el marco del Día Mundial de la Educación Ambiental, la **Dirección Distrital de Educación El Pangui–Yantzaza de Zamora Chinchipe, Conservación Internacional Ecuador (CI-Ecuador) y la empresa Lundin Gold**, operadora de la mina Fruta del Norte, entregaron certificados a **60 estudiantes de la Unidad Educativa del Milenio (UEM) 10 de Noviembre** por haber finalizado con éxito el curso virtual “Educación para la conservación y la acción ambiental”.

Esta iniciativa gratuita de educación ambiental es desarrollada por CI-Ecuador conforme al acuerdo de colaboración con Lundin Gold, para la implementación del Programa de Conservación de la Biodiversidad en la zona cercana a Fruta del Norte. En el marco de este convenio, que está vigente desde noviembre 2018, se ha realizado la capacitación en los colegios Juan XXIII, Martha Bucaram de Roldós, Primero de Mayo y UEM 10 de Noviembre del cantón Yantzaza con la participación de alrededor de 200 estudiantes de entre 12 y 17 años.

El curso virtual tiene como objetivo contribuir al fortalecimiento de la conciencia ambiental de los jóvenes por medio de una herramienta de educomunicación que les permita adquirir nuevos conocimientos, valores, habilidades y hábitos responsables con el ambiente. Son cinco módulos que abordan temas sobre: educación ambiental, conservación de la biodiversidad, cambio climático, causas y consecuencias de la contaminación de los recursos naturales y prácticas para una vida más sostenible.

Durante la entrega de diplomas, Richar Andino, rector del colegio, felicitó a los estudiantes que obtuvieron el certificado e invitó a los alumnos a continuar con este proceso de capacitación. Además, resaltó la importancia de apoyar estas metodologías de aprendizaje en entornos virtuales que fortalecen los conocimientos impartidos en el aula.

#### Foto corporativa:



**Pie de foto:** Autoridades de la Unidad Educativa del Milenio 10 de Noviembre, representantes de Conservación Internacional Ecuador, Lundin Gold y estudiantes que participaron en el curso virtual.

### **Acerca de Lundin Gold**

Lundin Gold, con sede en Vancouver, Canadá, es propietaria de la mina aurífera Fruta del Norte, ubicada en el sureste de Ecuador. Fruta del Norte es una de las minas de oro de más alta ley en el mundo actualmente en producción.

El equipo directivo y de gestión de la Compañía tiene una amplia experiencia en operaciones mineras y están dedicados a operar Fruta del Norte de manera responsable. La Compañía opera con transparencia y de conformidad con las mejores prácticas internacionales. Lundin Gold tiene el compromiso de brindar valor a sus accionistas, a la vez que proporciona beneficios económicos y sociales a las comunidades cercanas a la mina, fomenta un lugar de trabajo saludable y seguro, y minimiza el impacto ambiental. La Compañía considera que el valor creado a través del desarrollo de Fruta del Norte beneficiará en gran medida a sus accionistas, al Gobierno y a los ciudadanos de Ecuador.

Para obtener más información por favor contactar a:

Lundin Gold

Elizabeth Cabrera, Supervisora de Comunicaciones

593 2-299-6400

593 990-631963

[elizabeth.cabrera@lundingold.com](mailto:elizabeth.cabrera@lundingold.com)

<https://frutadelnorte.com/>